

DMBnews vom 01.07.2020

Es handelt sich hier um eine interne Archivdatei. Somit sind möglicherweise einige Bilder und Textstellen nicht so, wie sie im veröffentlichten Original waren.

+++ Immer mehr Analphabeten in NRW: Ministerpräsident betroffen +++

Nordrhein-Westfalen (zugegeben, unser Korrekturprogramm streicht das nicht rot an) hat ein Problem mit Linksschreibbunk. Das wurde erst letztes durch einen Beitrag des nordrhein-westfälischen Ministerpräsidenten deutlich. So sagte er statt „Nordrhein-Westfalen“, „Nordrhein-Westfalen“. Die Mitglieder des Bundesrats lachten zwar, wiesen den Grünen Ministerpräsidenten jedoch nicht auf den Fehler hin. Internen Quellen aus der Landesregierung zufolge, suche Lukas Polke noch immer nach dem Fehler, der das Gelächter auslöste. Doch der Ministerpräsident ist in Nordrhein-Westfalen keine Ausnahme, so sind neusten Studien zufolge ca. 117% der Bürger und Bürgerinnen des Landes analphabetisch. Auch seien -937% der Bürger und Bürgerinnen schlecht in anderen Schulfächern, wie beispielsweise Mathe.

+++ Sebastian Balzter kann noch immer nicht atmen! +++

„HELFFEN SIE MIR, ICH KANN NICHT ATMEN.“, schrieb Sebastian Balzter in seinem rechtsextremistischen Propaganda Blog „NuntiusVeritatis.com/de“ vor elf Tagen. Wie sich jetzt skandalös herausstellt, hat scheinbar niemand diese Warnung ernst genommen, obwohl die meisten Politiker diesen Artikel lasen. Die Staatsanwaltschaft ermittelt nun wegen unterlassener Hilfe. Auf Anfrage, ob dem Herrn Balzter mittlerweile geholfen wurde, schrieb uns die Stadtanwaltschaft: „Es liegt nicht in unserer Hand zu entscheiden, ob eine Person sterben könnte oder nicht. Dafür haben wir Ärzte, die jedoch kein Politiker gerufen hat.“. Dementsprechend kann Sebastian Balzter wohl noch immer nicht atmen. Damit stellt er wohl sicher einen Weltrekord auf, bestätigen können wir das jedoch nicht, da wir bei unserer Recherche nur herausfanden, dass Spermien in der Regel nur 3 Minuten überleben, wenn Sie an der Luft sind.

+++ Weiß hat versehentlich Richter vergewaltigt +++

Robert L. Weiß hat versehentlich einen männlichen Richter vergewaltigt. Bei unserer letzten Ausgabe von vor einer Woche, schrieben wir vom gemeinsamen Erlebnis zwischen Tom Schneider und Robert L. Weiß im Bett. Daraufhin ließ Robert L. Weiß verkünden, er würde den DMB wegen des Vorwurfs widerlicher Praktiken, also der Homosexualität, verklagen. Als der Richter, zu dem Robert Weiß gegangen ist, ihm dann erklärte, dass die Behauptung, jemand sei schwul, keine Klage rechtfertige, wurde Weiß handgreiflich und packte in den Schritt des Richters.

DIESER TEIL IST AUFGRUND JUGENDGEFÄHRDENDER INHALTE NICHT ÖFFENTLICH ZUGÄNGLICH, BITTE MELDEN SIE SICH AN UND BESTÄTIGEN SIE IHR ALTER.

+++ Baum vom Baum gefallen +++

Kai Baum ist bei Gartenarbeiten in einer Baumschule vom Baum gefallen. Baum fiel auf die Baumrinden, die er vorher vom Baum entfernte. Wie wir auf einem Baumdiagramm ausrechneten, lag die Wahrscheinlichkeit, dass Baum beim Bearbeiten der Baumkrone mit Werkzeugen aus einem Baumarkt, dessen Umgebung baumreich ist, bei 50%. Baum hat sich nur geringfügig verletzt, sodass der anwesende Arzt lediglich ein paar Wunden desinfizieren und abdecken musste.

+++ Interessengemeinschaft für Delfin-, Schimpansen- und Schwertwalrechte formiert sich +++

Die Interessengemeinschaft für Delfin-, Schimpansen- und Schwertwalrechte (kurz IG DSW) hat am Vorabend des 29. Juni ihre Formation bekanntgegeben. Sie kündigten Massenstreiks in ganz Deutschland über den Juli verteilt an. "Sollten Delfine, Schimpansen und Schwertwale kein Wahlrecht erhalten, müssen wir drastisch vorgehen!", so ein Sprecher. Die Interessengemeinschaft führte Studien aus den 70ern als Beweis an. "Delfine können mit viel Training die menschliche Sprache erlernen.", sagte der Sprecher weiter. Teile der SDP befürworten zumindest das Delfinwahlrecht und das Wahlrecht für Schimpansen. "Schwertwale sollten generell vom Wahlrecht ausgeschlossen sein!", sagte uns jedoch ein Sprecher der SDP.